



8 Pièces

208 m²

Réf. 5734383

2 195 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette somptueuse villa familiale de 6 chambres, offrant des vues à couper le souffle sur la mer et les montagnes de la Côte d'Azur. Située dans un environnement paisible, cette propriété jouit d'une intimité totale et occupe sans conteste l'emplacement le plus privilégié au sein d'un domaine prestigieux de Valbonne. Avec une sécurité assurée 24h/24 et 7j/7, ainsi que des équipements tels que des courts de tennis et une piscine commune, cette villa offre un cadre de vie idéal. Elle est également idéalement située à proximité du charmant village de Valbonne, des commerces locaux, des ...

Discover this sumptuous 6 bedroom family villa, offering breathtaking views of the sea and mountains of the magnificent French Riviera. Situated in a peaceful environment, this property enjoys complete privacy and is unquestionably in the most privileged location within a prestigious Valbonne estate. With 24/7 security and facilities such as tennis courts and a communal swimming pool, this villa offers an ideal living environment. It is also ideally located near the charming village of Valbonne, local shops, schools and beaches. This villa is unique in its character, offering spectacular views ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

